

# 8月のどろいど



## 北国の夏を楽しむ

8月14日に青葉町内会の盆踊りが行われ、帰省中の子どもたちも参加し、やぐらの周りには大勢の人が集まりました。

踊った子どもには町内会の役員の皆さんがお菓子をプレゼント。子ども盆踊りの



## 1本に100個以上のつぼみ

追分農村文化センター（追分美園）前の花壇に植えられたユリ科のカサブランカの1本の茎に100個以上のつぼみがつき、見た人たちはびっくりしながらも開花を楽しみにしていました。

右下の写真は開花し始めた8月14日に撮影。



後、大人の部が始まり、太鼓に合わせて踊りの輪ができ、参加した人たちは短い北国の夏を楽しんでいました。

## 胆振畜産共進会が安平町で開催

8月10日に胆振畜産共進会が早来新栄の共進会場で開催されました。月齢や出産の有無などによりクラス分けして審査。各部門の優秀賞を受けた牛により各最高位・準最高位が決まり、ほかの優秀牛とともに北海道畜産共進会に出場します。黒毛和種は9月13日・14日に十勝管内の音更町で、ホルスタインは9月27日・28日に安平町で行われ、安平町からの出陳予定は次のとおりです。

黒毛和種の未経産クラスでは「あき6643号」（秋田竹次郎さん）と「いさお0027号」（西川勲さん）、経産クラスは「えり号」（嶋 敏樹さん）です。

ホルスタイン種は、未経産ジュニアクラスの「ベリーエフ ノミカル ローヤルティ号」（堤久美子さん）、「ウオーカー フォーチユン マリン号」（岡田幸男さん）と「エルムレーン マーカスマギー号」（田村祥一さんほか）。後代検定娘牛2歳クラスの「ラツキー デシア ルーテル ウイナー号」と2歳経産クラスで「PIC ルーベンス サロメ号」（本野仁一さん）の牛が参加します。なお、嶋さんの肉牛は今回の共進会で最高位に輝き、堤さんの乳牛は準最高位を獲得しました。



## ぬくもりセンター前の花壇をすっきりと

7月31日、ぬくもりセンター前の花壇で安平町更生保護女性会の皆さんが草取りを行いました。

この場所は町民の出入りも多く、ぬくもりの湯の駐車場が近くにあり、町内外からの入浴客も立ち寄ります。

「せっかく植えた花も雑草に隠れては台無し」と、当日11名の会員が参加。草取り後、雑然としていた花畑はすっきりし、きれいな花が現れました。

色とりどりの花はこれからもセンターを訪れる人たちの目を楽しませてくれるでしょう。

